

グローバルセキュリティエキスパート株式会社 武藤 耕也



JNSA会員の皆様、はじめまして。グローバルセキュリティエキスパート（GSX）の武藤と申します。JNSAでは今年から幹事を務めさせて頂いております。JNSAPress 伝統の自己紹介ページでご挨拶の機会を頂けたこと、とても光栄です。ぜひこの機会に皆さんとお知り合いになれば、とても嬉しく思います。

私は学生時代、何を勘違いしたのか「若気の至り」で起業しまして、零細のシステム開発会社を営んでいました。まだwindowsも3.1の時代で、仕事のメインはNEC PC9801シリーズやIBM互換機、それにMacintoshでした。今から考えるとオママゴトのような経営状態でしたが、それでも仲間と共にゼロから作り上げた会社は楽しく、夢を膨らませる毎日でした。当時は、ただ必死で営業し、お客様のお悩みを聞き、どうやったら解決できるか?を提案し続けていました。運良くお客様にも恵まれ、幅広いお仕事を経験することができました。

紆余曲折あって、この起業した会社は、まんまと他の人に乗っ取られてしまったのですが、この経験も本当に勉強になりました。（当時は「なんて自分はバカなんだろうか」と、かなり落ち込みましたが…）

ご縁があって、次に入社した会社は一部上場企業で、今までの零細ベンチャーとは、何もかもが違う環境でした。ここでのお仕事は「新規にSI子会社を立ち上げる」というミッションで、まさに「SIerのなんたるか」「企業がITに求めるものは何か?」ということ、これをまた深く、幅広く経験することができました。

その後ITバブルも弾け21世紀に入ると、徐々にサイバー攻撃の被害に遭われてしまうお客様が増えてきました。私は「せっかくお金をかけてシステムを導入しているのに、安全な使い方が分からず、事故に巻き込まれるなんてもったいない!」と考え、個人的に「お客様にセキュリティをお教えする講座」を始めました。すると数多くの企業さんがこの講座に参加してくれて、そこで皆さんがどれだけセキュリティに悩まれているか?を思い知るわけです。このときの経験がきっかけで、私はセキュリティの道に足を踏み入れました。

それから20年以上経ちましたが、被害は減るどころか増加の一途を辿っており、セキュリティの対象範囲もどんどん広がっています。たとえセキュリティの専門企業であっても、一社で全てをカバーするには限界があると痛感しています。

これからもJNSAの活動を通じて、会員の皆様と一緒に知見を深め、切磋琢磨し、得られた成果を教育や啓蒙で、もっともっと社会に還元していけるよう精進し続けたいと思います。

いま、私自身は人材育成とチームビルディングの課題をメインに取り組んでいますが、この2つのテーマは私のライフワークでもあります。微力ではありますが、少しでも業界のお役に立てればと思っています。これからもよろしくお願ひ致します。

会員紹介（当コーナーでは、JNSAで活躍されている会員の方に、リレー方式で自己紹介をしていただきます。）

株式会社 Speee 奥澤 美穂



JNSAのみなさま、初めまして。

株式会社Speeeの奥澤 美穂と申します。この度は事務局よりご挨拶の機会をいただき、心より感謝申し上げます。僣越ながら自己紹介させていただきます。

まず弊社のことについて簡単にご紹介させてください。株式会社Speeeは「解き尽くす。未来を引きよせる。」というコーポレートミッションのもと、データドリブンな事業開発の連鎖でデジタルトランスフォーメーション（DX）を推進する企業です。不動産DX事業、マーケティングDX事業、その他事業など幅広い領域に展開しています。

2020年7月の上場を契機として、会社における情報セキュリティの必要性は年々高まっています。私自身は社内における情報セキュリティマネジメント全般を担当しており、社内の規程整備、従業員教育、セキュリティに関する各種相談対応などを行っています。情報セキュリティを専門としていない従業員が特別意識しなくても情報セキュリティを守れるような環境を作ることを目標に、セキュリティメンバー一丸となって日々尽力しているところです。

私とJNSAの出会いは2020年8月の入社がきっかけでした。同じ会社の伊藤さんの紹介でU40部会に加入し、2021年9月にfor Rookies WGのリーダーとなって今に至ります。

新型コロナウイルスの影響で入社・加入以降、様々な面でオフラインの交流が制限されて、暫くはオンラインでの勉強会や社外との情報交換がメインでした。それ自体も非常に楽しく有意義な時間でしたが、昨年の秋頃からオフラインで開催されるセキュリティイベントに参加し始めると、やはりオンライン交流だけでは得ることのできない実りある経験ができることを痛感しています。

今後はfor Rookies WGの活動にもオフラインでの交流を積極的に取り入れて、若手のコミュニティを形成していきたいと考えています。

事業会社でセキュリティ担当をしていると悩みを抱えがちですが、同業者や同世代のネットワークを充実させることで、業務上の悩みや課題を共有し、よりよい解決策を導くことができると思っています。私自身、まだまだ学ぶべきことが多く、みなさまの情報発信に大変助けられています。これからも精進して参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また若手メンバー同士のネットワーキングにもできる限り貢献していきたいと考えています。みなさまと充実した時間を過ごせることを楽しみにしております。